



In dem vorliegenden Interview spricht Hans-Jürgen Weigt, Geschäftsführer der TWIN Veranstaltungen GmbH (Veranstalterin der Motorräder Dortmund) über das Programm am Wochenende. Er geht dabei auf die Highlights und Themenschwerpunkte ein und zieht eine Zwischenbilanz (Stand: 02.03.). Die Motorräder Dortmund findet bis zum Sonntag (03.03.) statt.

**Anmoderation:**

Noch bis zum Sonntag (03.03.) finden in den Dortmunder Westfalenhallen die Motorräder Dortmund 2013 statt. 97.000 Besucher kamen im vergangenen Jahr um sich über die neuesten Entwicklungen und Themen der Branche zu informieren. Die Veranstalter rechnen auch in diesem Jahr mit ähnlichen Zahlen. Gerade am Wochenende geht´s richtig rund. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mit dem Messechef über die Highlights unterhalten.

**Hans-Jürgen Weigt antwortet auf folgende Fragen:**

1. Bis zum Sonntagabend findet die Motorräder Dortmund 2013 statt - auf welche Highlights dürfen sich die Besucher besonders am Wochenende freuen?
2. Eines der Schwerpunktthemen ist die neue Führerscheinregelung - was ist hier neu und wie spiegelt sich das auf der Messe wieder?
3. Die Motorradsaison steht vor der Tür - wer soll mit der Messe besonders angesprochen, diejenigen, die sich kurz vorher noch ein neues Motorrad anschaffen wollen - die neue Teile für ihr bereits vorhandenes Motorrad brauchen oder wer?
4. Finden sich denn auf der Messe auch neue Modelle und Produkte - können Sie hier ein paar Highlights nennen?
5. Seit Donnerstag findet die Motorräder Dortmund bereits statt - wie sieht Ihre bisherige Bilanz aus?
6. Ein Wort noch zu dem Showprogramm, das ja auch immer die Besuchermassen anzieht.

Reiseangebote für Motorradfahrer werden natürlich auch angeboten - also, ein buntes Programm für die Biker und die, die es vielleicht auch aufgrund der neuen Führerscheinregelung bald werden wollen - vielen Dank Herr Weigt.